
前回選挙より供託金 15 万円が必要になりましたA

議会とまちづくりを語る会議会とまちづくりを語る会
開催日時：令和５年９月 25日　PM 7:00～

Q. 農業用倉庫の斡旋を
A. 現在情報がないので、
　 農業委員や、推進委員に
 　確認をする。

Q. 畔シートの助成を

Q. 農地中間管理機構関連
　 整備事業

Q. 農業法人設立時支援を

参加団体：JAえひめ中央　砥部・宮内・麻生支部　27人
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●従来は1,000万で１反
　あたりのハウスが出来
　たが、今は1,500万か
　かる。農協を含めた、
　国や県の補助を。
A.機構関連のハウスを整
　備の場合、国県の補助金
　を利用する。町としては
　上乗せを検討する。農協
の補助は現時点ではな
　いので要望して欲しい。

A.農協各支部の要望をい
　ただき、理事者に伝え
　る。

Q. 親元就農に対する助成を
A.国の助成は、49歳以
　下で親が作付していな
　い作物を耕作する場合
　が対象である。

Q. 農業用水路の修繕を
A.受益者負担の観点から
　水利組合にお願いして
　いる。町の補助制度が
　あり、建設課に相談を。

A.税制上のメリットを受
　けたり、規模の拡大が容
　易になるなど農 家の利
　益になるため、支援は考
　えていない。

※貴重なご意見を多数いただきましたが、一部抜粋しての掲載になっています。

とべ議会だより
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